



# Be Happy

加賀市立錦城中学校

第3学年 学年だより

第9号

2024年11月5日発行

10月10日(木)に中学校最後となる体育祭が行われました。今年度の体育祭は団分けをこえて、みんなが笑って楽しめた体育祭になっていたと感じました。「優勝」はあくまで目標であり、体育祭の「目的」とは色々な考え方の人と協力して取り組んだり、仲間と助け合いながら行動できるようになったりすることにあります。体育祭で優勝することは大切ですが、もっと大切なのは体育祭を通して、学級が成長できたかということです。

今年度は本当に素晴らしい体育祭となりました。行事の目的は「日常生活の向上」にあります。これからの3年生の行動に期待しています。

1	金	全校集会
2	土	英語暗唱大会
5	火	4限授業(45分授業)、文化祭準備
6	水	文化祭
7	木	4限授業(45分授業)
8	金	国語校外学習(1・2限:3-1、3・4限:3-4)、漢字検定
11	月	国語校外学習(1・2限:3-2、3・4限:3-3)
12	火	実力テスト
13	水	4限授業
14	木	ライフプランニング授業(5・6限)
15	金	授業参観(5限)、進路説明会(保護者)
18	月	3年4限授業、3者懇談①
19	火	3年4限授業、3者懇談②
20	水	木曜時間割、3年4限授業、3者懇談③
21	木	水曜時間割(5限)、テスト休み~11/29
22	金	5限授業
25	月	火曜時間割、生徒会一斉委員会
26	火	水曜時間割、委員会報告
27	水	月曜時間割
28	木	期末テスト①(理・国・社)
29	金	期末テスト②(英・数)、避難訓練

## 作文「体育祭を終えて」より抜粋

体育祭前の団活の時間がめっちゃ楽しかったです。3年の団活の時の雰囲気が大好きでした。ダンスもみんなで頑張ったし、団旗も色塗りを頑張った。リレーと綱引きで1位をとれると思っていたいなかったので、とれた時はめっちゃうれしかったです。ダンスもめっちゃ楽しかったし、最優秀とれて思い出に残ったし、うれしかったです。

1組生徒



体育祭前の団活ではみんなが協力して小道具を作ったり、ダンスの練習をしたりしてとても楽しかったです。最初は乗り気じゃなかった人たちもだんだん協力してくれるようになったのが嬉しかったです。競技はよい結果を出すことはできなかったけれど勝敗を忘れるくらい種目も応援も楽しくできました。

2組生徒

私は団旗係で夏休みから活動していた。3組には美術部が3人いたから自信が結構あった。塗り直しを繰り返して、自分達の全力を出し切ったと思う。私は自分達で作った団旗をとて気に入っている。団旗では何と最優秀で一番嬉しかった。泣きそうになった。3年生最後の体育祭はとてもよかった。

3組生徒



私が心に残ったことは体育祭のダンスです。練習の時、ダンスの仕方が難しくなかなか覚えられなかったけどダンス係の人や友達に教えてもらってできました。3年だけでも時間がかかっていたのに1年生は指示ややり方を素直に聞いてくれていたのですぐに覚えてすごいと思いました。本番では2年生がいない青団だったけど他の団に負けないくらいの声が出せたと思えました。

4組生徒